
日    時 ： 平成29年5月30日（火） 午後3時 開始

場    所 ： ホテル日航大阪 4階「孔雀の間」にて

出席者数 ： 132名（委任状出席者含む）

「撤去・回収問題や流通制度の新ルールへの対応など

 昨年は大変な1年となりました。今年も依存症問題が大きく

 取り上げられ、さらなる低射幸性への変革が求められています。

 業界団体との情報交換を密にし、問題にひとつずつ取り組んで

 いきたいと思います。」

＊ 議長に株式会社総研の 細谷浩行氏、

副議長に 有限会社 ヤマト関西の 綛田 篤氏を

選出し、議案審議は第1号議案から第9号議案まで、

満場異議無く可決承認されました。

 定款の一部改正の承認を求める件

＜平成28年度 新規加入組合員＞ （敬称略）

草加理事長の挨拶

 平成29年度 収支予算案の承認を求める件  荒谷副理事長

 荒谷副理事長

所属部会代  表  者

 荒谷副理事長

 上田監事

第9号議案

第1号議案

第2号議案

 平成28年度 事業報告

 平成28年度 決算報告と承認を求める件

第6号議案

 藤原係長 平成29年度 事業計画案の承認を求める件

 藤原係長

新台部

 株式会社 Ｚｅｒｏ

 荒谷副理事長 賦課金の額及び徴収に関する件

 字句の一部修正委任の件  細谷議長

新 規 加 入 社

報告者・説明者

第5号議案

第8号議案

第4号議案

 平成28年度 監査報告

議       案

第7号議案

 荒谷副理事長 役員の改選に関する件

第3号議案

米満浩高 商社部

 株式会社 ロビンソン 福田  博 商社部

 株式会社 高尾 大阪支店 林  常彦



＊第８号議案の役員改選において新役員が選出され、新理事による臨時理事会にて執行役員等の役職が

  次のとおり決まりました。

【ご講話】
「新基準に該当しないパチスロ機の設置比率の低減など、

射幸性の抑制を推進し、健全な形でファンの裾野を広げて

ほしい。」と述べられました。

西 川 直 也  ㈱東信 商社部

新理事の皆様

大阪府警察本部 生活安全部保安課

課長補佐  宮本利男 様

〃 上 田 進

役   職 氏   名 会  社  名 所属部会

永 川 隆 二  ㈲オフィスリー 商社部

高 田 清 吉  ㈱アフティ 商社部

 ㈱奈良商事 商社部

〃

綛 田 篤  ㈲ヤマト関西 商社部

監 　事 綛 田 騰  ㈱カセダ商会 商社部

月 川 誠 仁  ㈲ダイワサービス

〃

細 谷 浩 行  ㈱総研 商社部

〃

西 岡 成 栄  ㈱カナウミ 商社部

商社部

〃

金 山 仁 志  マックス 商社部

〃 豊 川 隆 文  ㈲リーガル 商社部

〃

〃

〃

粟 野 国 雄  ㈱浪速商事 商社部

〃

（敬称略）

会計理事

理　  事 和 久 田 守 彦  ㈱愛知商会 商社部

専務理事 加 藤 誠 一  ㈱エスケイ商事 商社部

常務理事 北 大 将  ㈲ヒカル商事 商社部

商社部

〃 小 西 哲 也  ㈱サンライト小西 商社部

北 岡 潤 史  ㈱近商 商社部

草 加 和 徳 商社部

副理事長 関 元

〃

講話を聴く組合員の皆さん

 ㈱昌和商會理 事 長

 ㈱ハッコー



【感謝状の贈呈】

【特別講演】
～ 回胴式遊技機の今後について ～

 回胴式遊技機商業協同組合

 相談役  伊豆正則 様

「業界を取り巻く諸問題や今後の業界動向など」について

詳しくお話をして頂きました。

【懇親会】

大阪府遊技業協同組合 平川理事長様

のご挨拶

京都府遊技業協同組合 白川理事長様

による乾杯のご発声

衆議院議員  大塚高司先生

のご挨拶

社会福祉法人 大阪府共同募金会 

衆議院議員  松浪健太先生

のご挨拶

常務理事    林   明 様 部 長    吉村   誠 様

大阪府赤十字血液センター 献血推進一部 



北岡副理事長による中締めの挨拶懇親会の風景


	第53回（H26)通常総会

